



10 mai 2011

Piss ou Peace Christ

Une création artistique peut être une saloperie, même faite au nom de la liberté de créer.

Ce Christ baignant dans l'urine fait scandale.

Le plus grand des scandales n'est-il pas qu'un innocent ait été crucifié ?

Répondons à cette provocation comme « le curé de campagne » de Georges Bernanos le faisait dire à l'un de ses héros : « vous pourriez lui montrer le poing, lui cracher au visage, le fouetter de verges et finalement le clouer sur une croix, qu'importe... Cela est déjà fait ».

Mais ne pas répondre surtout à la façon de ces guerriers qui ont massacré le tableau du crucifix baignant dans l'urine.

Ils accroissent par leur stupidité les sentiments antichrétiens qui sont à l'œuvre dans notre société et particulièrement dans le monde de l'art et de la culture.

Guy Gilbert